

Saint-Pierre-d'Irube **OUVERTURE D'UNE AGENCE ISO&FACE**

L'entreprise de rénovation de façades et l'isolation thermique par l'extérieur ouvre sa cinquième agence à Saint-Pierre-d'Irube. Créé en 2016 au Teich sur le Bassin d'Arcachon et dirigée par Thomas Page et Adrien Domec, Iso&Face compte aujourd'hui 80 salariés. La société est présente en Gironde, dans les Landes, en Dordogne et dans les Pyrénées-Atlantiques. Inspiré par les valeurs du rugby, Thomas Page mise sur le « travail réalisé par ses équipes pour maîtriser la qualité et respecter les délais indiqués aux clients ». À Saint-Pierre-d'Irube, l'agence Iso&Face sera dirigée par Nicolas Leduc dont l'équipe rassemble trois techniciens, un chargé d'affaires et un conducteur de travaux. Les premiers chantiers vont démarrer mi-mai.

